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光市医師会報

(医師会月間行事)
。定例理事会

10月 9日(火) 午後 7・30 

場所光市医師会館

O報告連絡事項

(1)保険担当理事協議会報告

(2)保険所に於ける麻薬に関する協議会

報告

(3)新規会員の研修会

(4旧本医師会の入会金、負担金調査

(5)昭和田年度学校保険関係の予算要望

書

(6)日本医師会提唱医学講座

(7)体育大会 ・永年勤続表彰式について

(8) ~期の予算執行状況

(9)婦人癌検診の実施について

O協議事項

(1)医師会事務職員人件費の件

10月14日(日) 午前 9・30 

場所設江小学校校庭

0大運動会

今年の光市内各小、中学校の運動会は殆

どが南lと見舞われ、延期させられた。我々

医師会の運動会は日頃の行いが良い為か、

雲一つない、素晴らしい晴天に恵まれ、暑

からず、寒からず、誠に良い運動会日和で

あった。

高橋担当理事を中心とする若手先生方の

周到な計画と準備Kより、老若男女 230名

1979 

を超える大人数が参加し、誠に和気あいあ

いの中lζ燥笑や大拍手で、とても楽しい l

日を過すことが出来た乙とはほんとうに意

義深かった。

競技種目も、幼児も老人も出場出来るよ

うな種目を組み入れ、綱引き、搬送リレー

メガホンキック等新しいものを加え楽しい

ゲームだった。

-1-



光市医師会報 1979 

団体種目は、東軍(松村、高畠、富恵、

近藤、竹中、由民、田村、中村〈内)、市

川、渡辺(外)、武田の各医院と光中央病

院)と、西軍(大野、梅田、高橋、亀田、

守友、河内山、中村(眼)、福本、河村の

各医病院及び事務局)Iζ分けて、 9種目を

競い合い、 7対2の大差で東軍が大勝した。

とれで運動会での成肢は東軍の 2勝 1散と

なった。

昼休みの後の各医療機関別の仮装行列は、

童話、マンガ類から今の世相を菰刺したも

のまで、なかなか内容も在装も工夫を凝ら

したもので、大爆笑lζ大拍手、乙とに看護

婦さん達の考案したものが多かった由で、

誠iζ楽しかった。最後に出てきた大野会長

の女装麗人(?)のスタイルと所作に、文

河内山清先生の謡曲風のチンドン崖の出現

Iとは、全員の拍手喝采がしばし止まなかっ

Tこ。

0永年勤続者表彰式

大運動会終了後引続き永年勤続者の表彰

式が行われ35名が表彰された。

1 0年勤続 4名

5年勤続 1 5名

3年勤続 1 6名

大野会長挨拶

本日は終日楽しく 、運動会も無事終了出

来まして誠lζ有難うどざいました。唯今よ

り永年勤続の方々の表彰をいたしたいと患

います。

本年は勤続 10年、5年、3年というな

が年医療機関に勤めて下さいました方々の

表彰を行なうわけであります。長い人で10

年、短い人でも 3年でございます。
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「石の上にも三年」とゅう言葉があります

1979 

時の挿管手技について復習実施し、尚、

けれども、乙の意味は、いかにも 3年と云 薬物の整備不充分な点について、早急に

えば 10年に比して短いような感がありま /. 整備されるよう要望させた。
μ. 

すが、風lζ耐え、雪に耐え、三年間ほんと <，，¥0)月例会及び検討とん親会

に風雪に耐えてとられた乙とは、ふり返っ 上記研修会修了后

てみると、当初に比較してずっしりと歴史

の重みを加えた意味が多分にあるわけであ

ります。

従って、今度表彰される方は長い年月 iζ

亘り、医療機関の為に、献身的な御努力を

頂きまして本日の栄答を迎えたわけであり

まして、皆様の永い閣の御苦労に対して、

感謝の真心をζめて、と同時に皆様の御功

績に対し、記念品を贈りお祝いしたいとい

う趣旨でどざいます。

表彰を受けられる方々、誠におめでとう

ございます。

午後4時、楽しく盛大な大連会と表彰式

を無事終了しました。

l@麻薬研修会

10月23日、午後7・o0 

場所光市医師会館

徳山保健所、森重薬務担当官により

(1)麻薬管理屈と麻薬受払台帳の照合指導

により麻薬管理屈占の受理が行なわれ

Tこ。

(2)麻薬の購入、譲渡、管理等Kついての

規則上の注意事項について講演があっ

会修研ム」習復の療
。
医

た

急救

。
ーー戸-

10月お日 午後8・30 

本年5丹救急医療の実技研修会を実施

したが、その後久しく実施していないの

で注意を喚起するために、主として救急

0報告事項

①保険担当理事協議会報告

②新規特定(難病)疾患について

③運動会の収支について

④労働基準法上の労働時間と屈出につ ( 
いて

⑤予防注射出務等の出務時閣について

0協議事項

①予防注射施行時の予診、健康診断に

ついて

(イ}予診票の診賓に軍:点をおくべき

で、全員打聴診の必要はないので

はないか。

予防の細部については、検討し

統ーした(，、。

(ロ)注射後の運動は禁止すべきでは

ないか。

1 1月行事予定

• 1臼附昭和 55年度全国学校保健・

学校医大会第 1回準備委員会

(県医)

3日(剣山口県医師会ゴルフ大会(美

祢)

・8........13日 社保審査委員会(基金)

・11日(8) 日医医学講座(県医)

• 1 3 BW  光市医師会理事会(光)

• 1 5日同郡市医師会長、総務担当理事

事務局合同会議(県医)
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・ )8日(臼) 自主郡市正副会長会議(萩〉

・18日{臼) 第 34回山口県臨床外科医学

会(岩国)

第 24回山口県労災医学会

第)7回山口県災害医学会

• 2 2日附 第 2回医事紛争対策担当理事

協議会(県民)

・24-25日(上・日) 第 13田中国四国

医学会(両知)

・27日収j 税務研修会及び月例会(光)

・29日t材第2問医業経営委員会(県医)

運動会を終って

担当理事 高橋建次

運動会、ととに子供の頃の運動会は一生

忘れられない思い出多いものだと思います。

私の心にも却数年前の乙とが今もはっきり

残っております。お祭りであり、心の交流

の場であったと思います。心をはだかにし、

皆んなで体をぶっつけ合って喜びを全身で

味った感激が残っております。医師会の運

動会も持んなで、しっかり体を動かせる、

業しいお祭りのような運動会にしたいと計

画したのです。秘概的iζ参加が出来るプロ

グラムにしたいと協議したのですが少々頑

張ってもらうゲームを加えることには正直

去って会員や職員に無理をさせて健康を害

してはと試を使った訳です。自分の体力を

考え加減してもらえるからと準備委員会で

も論議をよんだ点ですが、とは云え運動不

足で足腰が衰えているでしょう。少々体を

ならしておかねばならないでしょうし、毎

日の生活iζ体を動かすζ とが必要という乙

とも承知していながら、なかなか実行して
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1979 

いないのは私だけではないと思ったのです。

今一度私達自身から再検討し、体養、運動

iζ十分な時間をかけるべきと考えます。そ

の意味からスポーツや運動会を増々盛んに

したいと願うのであります。準備に骨折り

をいただいた、守友、梅田、近藤、河内山

諸先生ごくろうさまでした。
' ・ ‘i，:..ft~'i， "'，6 .. 、~~....~.. .，，_t.' .. :':1~'!':'~~"'.":.:?' ~ 

~S~~~~縦攻鱒防総
無萎大食 とみゑさとし

「あなたの御趣味は ?Jと聞かれると、

何時も返答に図る。無盛大食としか、答え

る術がなも、。

陶芸、謡曲、仕舞、華道、画、等々、高

尚な御趣味を、お持ちの医師会の先生方の

中で、趣味の無いのは、私一人であろうと

歎b、ている次第である。

画才はないし、歌は、カラオケiζ合ねな

いし、手は、ぶきっちょと来ているので、

取る所なしである。強いて、趣味らしきも

のを挙げれば、チ供の頃から、通った魚釣

りだけであらうか?。
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小学生時代、波止場の石垣で、エどをす

くって、メイタを釣ったり、勉強もせずK、

Uぜ釣りに、現をぬかした頃からの経歴で

ある。

医者になっても、 )11の鮎、鮒、山魚、海

のちぬ、はまち、鯛、其の他の雑魚、なん

でも追いかけたが、最近は、専ら、船釣り

専門である。

表紙の魚拓は、古いものであるが、もう

二度と釣れる事もないので、敢えて、出さ

して頂いた。切り身にしては、信じて貰ら

えないだろうと、車で、実物を見せて歩き、

其の後、切り身を配って歩いた事を、想い

出す。口の悪い釣り仲間は、確か、魚の背

中が曲っていたから、手術を受ける為Kあ

がって来たのだろうと、やっかみ半分、ワ

イワイ、云ったものである。

最近は、雑用に追れ、併せて、乙れ文、

下手くそのゴルフをやる機会が多いので、

頻繁に、釣りに行けなし、。

先日、祝島へ出掛け、大物を釣りあげて

と考えた所、写真の様な獲物である。 一匹、

ウン万円也の高い鯛であった。

只、無心に糸をたれ、ぼんやり、海の青

を眺め、喉が乾けば、カンビールを飲む一

日は最高の命の洗濯である。

海が締麗lとなり、室積の沖でも、大物が

1979 

釣れる様になり、併せて、息チが一人前に

なれば、ボートでも購って、週休二日を、

レジャーに費やしてと、夢の様な事を考え

ては、自らを慰めている昨今である。

あと が き

今年の運動会は、天候に恵まれ、空前の

出席者の参加をえて、盛大に楽しく、しか

もつつがなく済んで万万Jでした。担当の

責任者である高橋先生はじめ皆糠御苦労様

でした。

運動会の原稿は福本副会長にいただきまし

た。有難うどざいました。

富恵先生の大物釣りの話が、最近余り聞

かれないので、若さとーしょに大物釣りの

名を名実共iζ再び取り戻していただきたわ

と切に願っております。

(伊藤)

発 行 所
光 市医師会
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会報編集委員会

光市御崎町

中村印刷株式会社

-5-


	img722
	img723
	img724
	img725
	img726
	img727

